
律政司司長談世貿檢控
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 以下為律政司司長黃仁龍資深大律師今日（一月十二日）回應傳媒有關檢控

世貿示威者的提問全文：

記者：檢控農民是否有政治考慮？

律政司司長：昨日關於世貿示威者檢控的事情，刑事檢控專員江樂士先生己經有

詳細解釋，在此我不作其他的補充。但我可以說，在整個檢控事情的處理，我們

是絕對專業，不受干預，不偏不倚。
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